



**La 52<sup>e</sup> campagne d'Iles de Paix.**

**L'union fait la terre. Rejoignez le mouvement !**

Cultiver la solidarité est un pouvoir ! Le grand mouvement citoyen des bénévoles d'Iles de Paix se mobilisera les 14, 15 et 16 janvier prochains. C'est ensemble qu'on réussit à changer les choses et c'est pourquoi nous favorisons le collectif, la solidarité et la coopération.

Iles de Paix agit avec les citoyens pour le respect des droits des agriculteurs et des agricultrices, au moyen de la **transition agroécologique**. L'argent récolté au cours de cette 52<sup>e</sup> campagne financera de nombreux projets au Bénin, au Burkina Faso, en Ouganda, au Pérou et en Tanzanie. En Belgique, 22 000 élèves de l'école primaire et secondaire seront sensibilisés à l'éducation à la citoyenneté mondiale et solidaire.

L'ONG valorise les expertises des familles d'agriculteurs et les soutient grâce à un partage d'expériences et de connaissances. L'objectif est de promouvoir, protéger et mettre en œuvre les droits des agriculteurs à vivre dignement de leur travail, de permettre un accès à des aliments de qualité, et cela, dans le respect de l'environnement.

### **Rejoignez le mouvement !**

Partout en Wallonie et à Bruxelles, vous pourrez vous joindre à ce grand mouvement solidaire en devenant bénévole ou en soutenant les bénévoles que vous croiserez les 14, 15 et 16 janvier 2022.



**Cultiver la solidarité est un pouvoir.**

C'est ensemble qu'on réussit à changer les choses, c'est pourquoi Iles de Paix favorise le collectif, la solidarité et la coopération.

### **Vous souhaitez nous soutenir ?**

- Soutenez nos bénévoles les 14, 15 et 16 janvier 2022
- Rendez-vous sur notre webshop et notre plateforme de collectes de dons
- Faites un don sur [www.ilesdepaix.org](http://www.ilesdepaix.org) ou via BE97 0000 0000 4949
- Devenez bénévole sur [www.ilesdepaix.org](http://www.ilesdepaix.org)